

AK WOHNEN

PROTOKOLL DER SITZUNG AM 2.6.2023

ORT

AStA Büro, Arcisstraße 17, 80333 München (<https://nav.tum.de/room/0206.EG.003>)

UHRZEIT

Freitag, 02.06.2023

Beginn 18:30 Uhr

Ende: ca 20:00 Uhr

SITZUNGSLEITUNG

Die Sitzung leitet: *David Vadasz*

PROTOKOLL

Das Protokoll schreibt: *David Vadasz*

ANWESENHEITSLISTE:

- David Vadasz (SV TUM)
- Anastasiia Abielian (SV TUM)
- Philipp Burggraf (StuSta e.V.)
- Clemens Herrmann
- Konstantin Herbold (Olydorf)
- Maria Thiel (Olydorf)
- Mauri Pinedo (StuVe LMU)
- Sebastian Rein (SV TUM)
- Christopher Jones (KJR)
- Michael Brunner
- Tobias Schmidt (FSMB)
- Didem Azgin (StuVe HM)
- Tim (Schollheim)
- Sarah (Schollheim)

TAGESORDNUNG

ORT.....	1
UHRZEIT.....	1
SITZUNGSLEITUNG.....	1
PROTOKOLL.....	1
ANWESENHEITSLISTE:.....	1
1. BEGRÜßUNG & FORMALIA.....	2
SITZUNGSLEITUNG.....	2
PROTOKOLL.....	2
FESTSTELLUNG DER ANWESENHEITEN.....	2
GENEHMIGUNG AUSSTEHENDER PROTOKOLLE.....	2
2. BERICHTÉ.....	3
DAVID.....	3
DIDEM.....	3
CHRIS.....	3
TOBI.....	3
3. WAHL DER SPRECHER*INNEN.....	4
4. „INTERVENTION STUDENTISCHES WOHNEN“.....	4
5. TO-DO'S - WELCHE AUFGABEN STEHEN AN UND WER MÖCHTE SICH KÜMMERN.....	4
6. SONSTIGES.....	5

1. BEGRÜßUNG & FORMALIA

Grußworte

SITZUNGSLEITUNG

Die Sitzungsleitung bietet David Vadasz an. Gibt es Einwände?

PROTOKOLL

Das Protokoll schreibt: David Vadasz im Pad als Gemeinschaftsleistung

FESTSTELLUNG DER ANWESENHEITEN

Alle Anwesenden in die Anwesenheitsliste eintragen.

Es sind drei stimmberechtigte Studierendenvertretungen anwesend.

GENEHMIGUNG AUSSTEHENDER PROTOKOLLE

Das Protokoll der Sitzung vom 29.04.2023 liegt zur Genehmigung vor. Bitte meldet Korrekturen schon im Vorhinein, damit diese eingearbeitet werden können!

→ Das Protokoll der Sitzung vom 29.04.2023 wurde beschlossen.

2. BERICHTE

DAVID

- neue Mitgliedschaften:
 - StuVe LMU
 - SV TUM
 - StuVe HM
 - KJR München
 - LAK Bayern
 - Selbstverwaltung "StuSta" e.V.
- Eröffnung des Sophie-Scholl-Hauses am 16.5.
- Besuch der Ausstellung „Bezahlbares Wohnen in Bayern – eine soziale Frage. Ausstellungspräsentation mit Podiumsdiskussion der Friedrich-Ebert-Stiftung“ am 24.5.
 - Vernetzung mit Mieterverein
 - Kontakt zwischen Mieterverein und StuWerk hergestellt
- Pressemitteilung zum Pressebus
- Pressebus des Münchener Mietervereins mit Halt in der StuSta am 25.6.
- Interesse war da
- Bisher keine größeren Artikel gesehen
- Arbeit an:
 - Dokumentenvorlagen / Briefpapier
 - "offizielltem Mitgliedsantrag"
- upcoming:
 - 21.6.: Treffen mit Minister Blume
 - 26.6. 19 Uhr: Diskussion über Bezahlbares Wohnen für Studierende mit den Grünen MdL Siekmann und Hirneis im Schollheim
 - Intervention Studentisches Wohnen (siehe eigener TOP)
 - 12.7. Stadtrat-Hearing

DIDEM

- Hochschulwahl an der HM: stud. Wohnen als Fokusthema (im StuPa)
- Viele Leute aus Wohnheimen im StuPa der HM

CHRIS

- 22. Sozialerhebung vom Deutschen Studierendenwerk (deutschlandweit) Veröffentlicht
- Für München kommen die Ergebnisse später

TOBI

- Idee aus Karlsruhe: Campen vor der Uni für Aufmerksamkeit auf das Thema

3. WAHL DER SPRECHER*INNEN

Wer könnte sich das Amt vorstellen?

- Tobias Schmidt (TUM)
- Didem Azgin (HM)
- David Vadasz (TUM)

→ **Konsens für die Wahl von Didem Azgin, Tobias Schmidt und David Vadasz als Sprecher*innen des AKs. Alle drei nehmen die Wahl an.**

4. „INTERVENTION STUDENTISCHES WOHNEN“

Geplante Veranstaltung an der TUM am 20.07. im Audimax

öffentlichkeitswirksame Veranstaltung mit Vorträgen

- Freibier: ruft die SV TUM an
- Freiessen: Didem fragt nach
- Statements von Teilnehmer*innen aufnehmen (für später / Website)

5. TO-DO'S - WELCHE AUFGABEN STEHEN AN UND WER MÖCHTE SICH KÜMMERN

- weitere Mitglieder gewinnen
 - Didem: weitere Studivertretungen anschreiben
 - Philipp schickt David noch Wohnheimsvereine
- Visionen / Positionspapier erarbeiten
 - Recherchen
 - Themen an Chris
 - Handouts für Meetings / Podiumsdiskussionen
- (Interne Dokumentenverwaltung)
- Instagram?
 - Paul kann eine Designidee entwickeln
 - Mauri kann sich um Instagram kümmern
- Stadtratshearing am 12.07.
 - Mit dabei: Sprecher*in (Didem / Tobi), Philipp, Konstantin, ...
- Demo?
- Camping an / vor der Uni
 - wo? (Garching? /
 - Paul und Tobi informieren sich / fangen mit ersten Planungen an
- evtl. Aktionen auf dem StuStaCulum
 - weitere Infos dropfen
- AK Banner entwerfen und durch Wohnheime "wandern" lassen
- Krachparade am 10.6.
 - Laufgruppe kann auch spontan spawnen, Transparente und Plakate basteln?

6. SONSTIGES

Nächste Sitzung: 30.06.2023 18:30 Uhr auf dem CopaConolly (oder zumindest in der Nähe)